

# Une formation en Corse pour la gestion des ports de plaisance

L'université de Corte, en partenariat avec l'office de l'environnement de la Corse, ouvre le 13 novembre une formation intitulée gestion des ports de plaisance et environnement.

Les deux entités partent du constat que la conception et l'utilisation des ports de plaisance ont évolué au cours des dernières années et que ces équipements font maintenant partie intégrante de la dynamique du littoral. Cette formation est pour l'heure unique en France et se propose de répondre

à une demande dans le domaine. « **L'enjeu que représente la construction ou l'extension d'un port ne se limite plus à des considérations nautiques** », souligne l'université de Corte.

Cette formation bénéficie également du soutien de services de l'État et de la collectivité territoriale de Corse (CTC). Elle débouchera sur un diplôme universitaire et s'ouvre aux bac +3 et niveau bac avec trois ans d'expérience dans une capitainerie de port.

**Alain LEPIGEON**



Alain Lepigeon

---

La formation est soutenue par la collectivité territoriale de Corse (CTC).